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Abstract (en)
The extinguisher has a bottle (4) containing extinguishing agent (6), and a pressurized gas generating unit (16) connected to the bottle such that
the pressurized gas penetrates into the bottle when the agent is ejected on a fire zone (12). A pressure regulating unit (18) regulates the pressure
created by the gas, in the bottle and maintains in the bottle, a pressure difference of 10 percent of ambient value, over a certain period.

Abstract (fr)
Un dispositif d'extinction de feu (1) comporte un réservoir (4) d'agent extincteur et des moyens de génération de gaz sous pression (16) tels que
le gaz généré puisse entrer dans le réservoir (4) lorsque l'agent extincteur (6) doit être éjecté sur une zone de feu (12). Le dispositif (1) selon
l'invention comporte en outre des moyens de régulation (18) de la pression à l'intérieur du réservoir (4) d'agent extincteur : ainsi, la pression
à l'intérieur du réservoir reste contrôlée au cours du temps, selon un profil prédéterminé par l'usager en fonction de paramètres et de critères
réglementaires, afin d'optimiser l'action de l'agent extincteur et la quantité nécessaire. <IMAGE>
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